
 ACTA DEL CONSEJO EXTRAORDINARIO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 
REALIZADO EL DIA  05.06.2007    HORA 1:30  p.m. 

 
 
Asistentes: 
Director     Francisco Tovar 
 
Jefe de Departamento    Mariela Castillo  (E) 
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, José Luís Sánchez, Laura Galindo y 

Elio Méndez 
 
Representantes Estudiantiles Víctor Hernández  

 
1. Consideración del Orden del Día.  
2. Consideración de la Minuta Complementaria. Aprobado  
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha:  22.05.2007 
4. Informes traerlos por escrito.  

 
4.1. Informe del Director. 

 
 Llegó el dozavo correspondiente a los meses de marzo y abril. 
 A la Facultad de Ciencias le correspondió 5.7 millardos de los proyectos 
asociados a la LOCTI. 

 Se le solicitó a la Facultad de Arquitectura su cooperación para reparar el mural 
de Mateo Manaure. 

 El próximo Consejo Universitario ampliado será el 06.06.2007 en la Facultad de 
Ciencias. 

 Se juramentó el Prof. Oscar Rodríguez como representante del Consejo 
Universitario ante el Ministerio de Educación Superior. 

 La Prof. María S. Tapia presentó en la reunión de Directores el proyecto “5 al 
día”. El cual trata sobre el consumo de frutas y verduras en la dieta diaria. Este 
proyecto se presentará en el Consejo Universitario ampliado. 

 Se llevó a cabo la prueba interna de ingreso y presentó un 87,3% de los 
inscritos. 

 Se le otorgó la buena pro a dos compañías para comenzar las actividades en el 
cafetín. Se espera que comiencen a funcionar en un mes. 

 Se reunió el Coordinador de Investigación, Prof. Pío Arias con el Departamento 
de Tesorería de la Universidad para el traslado del dinero resultado de la LOCTI. 

 A partir del mes de julio se cancelará el nuevo sueldo. 
 Se cancelarán los intereses sobre prestaciones hasta el 2001. 
 Se estudiará como reprogramar el semestre en la reunión de Directores. 
 

4.2. Informe del Jefe del Departamento.  No hubo  
 
 
 

 1



4.3. Informe de las Comisiones.  
La Prof., Mariela Castillo presentó el Informe de la Comisión de Servicio 
Comunitario: 
 
• Se está trabajando para tener un  formato para montar  los proyectos del 

Servicio Comunitarios. Este formato fue consignado en la Comisión de Servicio 
Comunitario de la Facultad para su consideración. 

• En la Reunión del Servicio Comunitario de la Facultad se aprobaron los 
criterios para los estudiantes que están exentos de prestar servicio y se está 
trabajando conjuntamente con Control de Estudio para sacar el listado de los 
estudiantes que tiene la prioridad de empezar con el servicio comunitario para 
el semestre II – 2007.  

•    Se consignaron los Proyectos de la Escuela  ante la Comisión de la Facultad. 
• En la reunión de la comisión de la Escuela se propuso iniciar el ciclo de 

Charlas informativas.  Esta propuesta fue llevada a la Comisión de la Facultad 
y se aprobó que estas charlas se realizaran a nivel de la Facultad.  

• Se aprobó enviar una comunicación al Prof. Manuel  Maia, a fin de solicitarle 
su colaboración  del uso de la página web de la Escuela para la divulgación de 
toda la información pertinente al Servicio Comunitario. 

• La Prof. Mercedes Arriojas se comprometió a elaborar un proyecto que será 
presentado al Banco Central de Venezuela, con la finalidad de que nuestros 
estudiantes sean facilitadores para reconversión monetaria en las 
comunidades, así como también el contactar con los representantes del 
Consejo Comunal de la Av. Victoria para la elaboración de un proyecto  
llamado “Clínicas Educativas”   

 
Criterios para calcular el bienio: 
 
• Ser estudiante cursante para el período lectivo 1-2005. 
• Tener aprobado el equivalente en créditos a 6 semestres, según como se detalla a 

continuación: 
 

Licenciatura Créditos Aprobados (6º semestre) 
Biología 105 
Computación 113 
Física 105 
Geoquímica 110 
Matemática 105 
Química Opción Básica 105 
Química Opción Geoquímica 113 
Química Opción Tecnología 104 
 

Observaciones: 
Para la Licenciatura de Química se considera la opción con el menor número de 
créditos que es 104. 
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Para el cálculo de los créditos hasta el sexto semestre no se consideró los créditos 
de las complementarias ni de idiomas. 
 
No se van a considerar para ninguna licenciatura las materias complementarias, ni 
los idiomas aprobados por los estudiantes. 

 

4.4. Informe de la Delegación Profesoral. No hubo 
   
4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil. No hubo 

 

5. Informe de los instructores a dedicación exclusiva, tipo A. 
El Prof. Ramón Bruzual informó acerca de las actividades de los instructores 
dedicación exclusiva, tipo A. 
El Consejo aprueba los informes de las profesores Mayra Montilla y Solymar Salas, 
quedan pendientes el informe de los profesores Federico Hernández y Jennifer 
Combariza. 
 

6. Comunicación de la Prof. Marisela Domínguez referente a los concursos de 
credenciales, en respuesta a la comunicación enviada por la Dirección. 
Se consignó el documento para ser discutido en próximo Consejo. 

 
7. Nombramiento del representante suplente para la Comisión Clasificadora de la 

Facultad de Ciencias. 
El Consejo designó al Prof. José Gregorio Mijares como Suplente de la Comisión 
Clasificadora de la Facultad de Ciencias. 

 
8. Autoevaluación de los profesores para el semestre I-2007. 

El Prof. Francisco Tovar consideró que se designen a dos profesores para que realicen 
una plantilla que indique las actividades realizadas por cada profesor en cada 
semestre. 
Se designó a los profesores Ramón Bruzual y Laura Galindo para realizarla. 
 

9.  Comunicación  del Prof. Juan M. Guevara solicitando que le sea considerada su carta 
del 21.05.2007. 
Se dio lectura a la comunicación del Prof. Guevara y el Consejo se da por enterado. 

 

10. Comunicación del Br. Eduardo Carvallo C.I. 12.396.226, quien solicita que la asignatura 
Cálculo Científico se le convalide como una electiva y se le complemente una unidad 
de crédito de la asignatura Geometría I, como parte de la carga del ciclo de estudios 
complementarios. 
Aprobado 
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MINUTA COMPLEMENTARIA A REALIZARSE EL DIA  05.06.2007 
 
 

1. Nombramiento del Br. Tomás Ángulo como Auxiliar Docente I, Medio Tiempo, a partir  
del  01.06.2007. 
Aprobado 
 

2. Nombramiento del Lic. Jocer Franquiz como Instructor a Dedicación Exclusiva, tipo B,  a 
partir del  07.06.2007.   
Aprobado 
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